



Diputados avalan en lo general Fondo de Pensiones

Con 252 votos a favor de Morena y sus aliados, 212 en contra de PAN, PRI, MC y PRD y 4 abstenciones, la reforma morenista que crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar avanzó anoche en el pleno de la Cámara de Diputados donde se aprobó en lo general. Al cierre de la edición discutían 344 reservas. —Victor Chávez / PÁG. 38

LA APRUEBAN EN LO GENERAL CON VOTOS DE MORENA Y ALIADOS

Avanza en San Lázaro reforma para que gobierno tome Afores no reclamadas

“Es un robo de los ahorros de los trabajadores”, acusan PAN, PRI, PRD y MC

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Con 252 votos a favor de Morena y sus aliados del PT y PVEM, 212 en contra del PAN, PRI, MC y PRD y cuatro abstenciones, la reforma de Morena que crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar avanzó anoche en el pleno de la Cámara de Diputados y se aprobó en lo general.

Luego del “yerro”, de los “duendes parlamentarios” o del “chanchullo”, como lo calificó la oposición, de la semana pasada que se entregó al pleno un dictamen modificado y distinto al aprobado en la Comisión de Seguridad Social, se

corrigió y se incluyó nuevamente el párrafo que había sido retirado, que indica que esta ley “no será aplicable a los recursos de las cuentas individuales de aquellos trabajadores que cuenten con una relación laboral activa ante el instituto”.

Se indica que “en caso de que el trabajador cumpla 75 años sin que éste y, en su caso, sus beneficiarios hubieren ejercido su derecho a recibir los recursos descritos en este artículo, el Fondo de la Vivienda deberá transferirse al Fondo de Pensiones para el Bienestar”, con lo que se busca recuperar una bolsa de 40 mil millones de pesos.

En medio de críticas de lo que calificaron como un “robo, un atraco, un desfalco, una expropiación o confiscación” de los ahorros en las Afores, y con mantas y pancartas de: “Las pensiones no se tocan”, la oposición y todos los partidos enlistaron 344 reservas para modificar el dictamen en la discusión en lo particular que se prolongó hasta la media noche de ayer.

El panista René Figueroa dijo que la reforma “es demagogia y una farsa”, porque “borraron de la iniciativa la propuesta de pensión universal de 16 mil 700 pesos, y lo dejan sólo a la disposición presupuestal”, (aunque se reincorporaría anoche

esta cifra con una reserva, de las dos únicas aceptadas a Morena; la otra es que Hacienda determinará el monto de reserva que tendrá el fondo para atender las solicitudes de devolución).

Indicó que una muestra clara de “confiscación” es lo que se indica en el artículo 302 de la Ley del IMSS: “El instituto podrá disponer, sin necesidad de resolución judicial, de los recursos relacionados con cualquier mensualidad de una pensión, asignación familiar o ayuda asistencial, al año calendario en el que sea exigible, siempre que constituya una reserva suficiente para atender las solicitudes de devolución que ante el mismo presenten los trabajadores o sus beneficiarios”.

En respuesta, el coordinador morenista en San Lázaro, Ignacio Mier, expuso en tribuna que “la mentira y la campaña de desinformación es lo único que les queda” y calificó a los panistas de “miserablemente foxistas y calderonistas”.

“Es tal la desesperación del gobierno y su partido, que a sólo seis semanas de las elecciones del 2 de junio tuvieron que sacar y aprobar a las prisas esta reforma electorera e inconstitucional”, acusó el priista Xavier González.

PARA LARGO.

Al cierre de la edición continuaba la discusión del dictamen en lo particular.



CUARTOSQUIRO

Protesta. Diputados de oposición, ayer, con carteles contra la reforma a pensiones.